
Scusandomi per il ritardo, ma sono fuori Bracciano, vi invio le risposte alle domande che mi avete 

gentilmente inviato. 

Rispondendo dal telefonino non ho potuto firmarlo ma non nutro alcun dubbio sulla vostra correttezza 

,quindi potete utilizzare tranquillamente le mie risposte come meglio credete. 

Nello scusarmi ancora vi auguro una serena serata 

Armando Tondinelli  

RISPOSTE ALLE 10 DOMANDE SULLA SCUOLA 

Punto 1) Le politiche scolastiche hanno un ruolo fondamentale per lo sviluppo e il benessere di una 

comunità ed hanno acquisito un ruolo crescente nel funzionamento dei sistemi scolastici. L’istruzione non si 

svolge più soltanto nelle scuole. In virtù della sempre più ampia autonomia degli istituti di istruzione, va 

favorita la collaborazione tra Amministrazione Pubblica, Istituzione Scolastica e cittadinanza, perché la 

scuola diventi sempre più un centro del sapere aperto a cui accedere liberamente. 

Punto 2) La realizzazione di una nuova scuola elementare è oggi più che mai necessaria in vista del costante 

aumento degli abitanti e il conseguente incremento della popolazione scolastica. Purtroppo si è voluta 

perdere l’occasione di un finanziamento per la sua realizzazione. Quindi sarà necessario impegnarsi per il 

riottenimento di finanziamenti specifici o in alternativa attuare un project financing per la sua realizzazione. 

Punto 3) Una manutenzione ordinaria costante e puntuale degli edifici pubblici è il sistema più economico 

ed efficace per prevenire situazioni di emergenza che oltre ad essere più onerose creano senza dubbio 

notevoli disagi. La situazione del bilancio Comunale è a tutt’oggi incerta per cui è difficile avere una 

valutazione delle risorse da poter utilizzare. Pertanto ritengo che la collaborazione tra l’Istituzione 

Scolastica, l’Amministrazione e le associazioni di volontariato sarà sempre opportuna per sopperire alla 

carenza di risorse economiche. 

Punto 4) Per la manutenzione straordinaria e l’ammodernamento e la verifica e messa a norma degli edifici 

scolastici è necessario partecipare ai bandi di gara per accedere ai fondi ministeriali messi a disposizione. 

Inoltre per l’utilizzo di fondi già stanziati dalla regione, cercherò,se possibile di inserire più opere possibili. 

Per quanto riguarda la tempistica non posso promettere nulla, in quanto non conosco lo stato degli atti, 

posso solo promettere che farò in modo di velocizzare al massimo tutta la pratica amministrativa. 

Punto 5) In merito ai pannelli solari installati sulla copertura della scuola media è necessaria una verifica 

approfondita della documentazione relativa alla loro installazione, in quanto non mi risulta che l’impianto 

realizzato possa usufruire di incentivi da richiedere al gestore GSE; quindi l’energia prodotta potrà essere 

utilizzata soltanto per l’autoconsumo dopo aver verificato lo stato dell’impianto. 

Punto 6) Ritengo fondamentale educare le nuove generazioni al rispetto dell’ambiente e alla conoscenza e 

salvaguardia del nostro territorio. Sviluppando progetti all’interno delle scuole con la ricerca e 

l’utilizzazione di tutti i contributi messi a disposizione dal Ministero dell’Ambiente, dalla Regione Lazio e dal 

MIUR e in collaborazione con associazioni e fondazioni. 

Punto 7) Di recente il Commissario Prefettizio ha aumentato i costi dei servizi relativi alla mensa e al 

trasporto scolastico in conseguenza della situazione deficitaria delle finanze comunali. Porrò la massima 

attenzione per contenere l’aumento di tali tariffe. Relativamente alla qualità della mensa scolastica ritengo 



opportuno che vi sia la più ampia partecipazione all’attività sia di controllo che di indirizzo e pertanto mi 

farò promotore perché ciò avvenga anche recependo le proposte del Comitato Genitori. 

Punto 8) Ritengo che l’Auditorium debba essere usufruito il più ampiamente possibile e non ad uso 

esclusivo. Pertanto sarà necessaria una programmazione più attenta che risponda alle esigenza di una vasta 

platea di utenti, in modo speciale dai bambini e dalle scuole di ogni ordine e grado. 

Punto 9) Già nel mio programma elettorale promuovevo la necessità di attivare un filo diretto con la 

cittadinanza attraverso una casella di posta elettronica da aprire nel sito del Comune per avere sempre una 

informazione costante e diretta delle problematiche generali del territorio e in particolare della scuola. 

Punto 10) Mi propongo a candidato sindaco con lo spirito di servizio che mi ha sempre contraddistinto e 

che sento profondamente. Sono sicuro di ricevere la fiducia di tutti e in particolare dei genitori, perché le 

mie azioni come sindaco saranno sempre improntate verso la salvaguardia della salute e il benessere dei 

cittadini e sicuramente verso i più piccoli che rappresentano il nostro futuro. 

Armando Tondinelli 


